

Die Reise geht weiter...

„Abenteuerland“ 2012

Gestalte Dein eigenes Abenteuerland ...

Für bis zu 30 Kinder und Jugendliche öffnet die Akademie „Abenteuerland“ wieder ihre Tore. Drei Kreativ-Werkstätten werden angeboten: Film, Theater und Foto.

Wo?	Internationale Bildungsstätte Jugendhof Scheersberg
Wer?	Für Kinder und Jugendliche von 10 – 14 Jahre
Wann?	Beginn: 08.07.2012 - 16:00 Uhr
	Präsentation: 15.07.2012 - 14:00 Uhr
	Ende: 15.07.2012 - ca. 17:00 Uhr

Akademie: „Abenteuerland“-Team:

Ingo Mertins, Marthe Kau, Leve Börnsen, Nina Wittmack, Marvin Hüde, Maileen Diedrichsen, Thekla Müller-Boysen, Boyke Börnsen und Team.

Teilnahmegebühr:

245,- € (inkl. Material, Unterkunft, Verpflegung, Referentenhonorar) Zusatzförderung für Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus dem Kreis Schleswig - Flensburg nach Anfrage möglich.

Anmeldung ab sofort an die Internationale Bildungsstätte Jugendhof Scheersberg, 24972 Quern oder per Mail an info@scheersberg.de. Bitte schreibe bei Deiner Anmeldung drei Prioritätenwünsche für die Werkstätten auf.

Weitere Informationen:

Tel.: 04632 - 84800 www.scheersberg.de boernsen@scheersberg.de

Während und kurz vor der Akademie: akademie.scheersberg.de (hier kann man sich ein näheres Bild machen anhand der Traumland-Akademie im Jahr 2010 und dem „Zukunftsland 2011“)

Die Akademie Abenteuerland ist eine Veranstaltung der Internationalen Bildungsstätte Jugendhof Scheersberg, des Kreisjugendrings Schleswig - Flensburg sowie dem Landesverband Jugend & Film Schleswig - Holstein.



Das Abenteuer wartet auf dich ...

...in der Welt des Theaters. Möchtest Du ein Abenteuer erleben, von dem Du vielleicht schon immer geträumt hast? Ein Mal in eine Rolle schlüpfen, etwas ganz eigenes und unerwartetes machen, was Du Dir sonst nie hättest vorstellen können? Dann bist Du hier genau richtig. Denn die Theater-Werkstatt lässt Dir alle Freiheiten, Dein Abenteuer selbst zu bestimmen und zu gestalten. Egal welche Rolle, in welcher Zeit, an welchem Ort. Alles ist möglich. Hier kannst Du ein Held sein, Dich in ein Abenteuer stürzen, auf das Dich die Arbeit während der Tage in unserem Abenteuerland hier auf dem Scheersberg mit kleinen Tipps und Tricks aus der Theaterwelt bühnenreif machen wird. **Auf geht's, komm mit. Wir freuen uns auf Dich!** *Marthe Kau*



Fotos machen? Ohne Digitalkamera ... ohne Drucker – wie soll das denn gehen?

Bist Du bereit für das Abenteuerland Dunkelkammer? Wir fotografieren gemeinsam mit alten analogen Kameras alles was der Scheersberg und seine Umgebung hergeben. Wenn Du Lust hast, kannst Du auch Deine eigene Lochkamera bauen und damit auf Motivsuche gehen. Wir entwickeln alle Fotos eigenhändig, erforschen die Welt der Spiegelreflexkamera und können unsere schwarzweißen Fotos mit Hilfe spezieller Farben und Chemikalien weiterbearbeiten. Wenn Du also Lust hast, Dich mit der Kamera auszutoben, ganz viel Neues und Spannendes über die analoge Fotografie zu erfahren und außerdem keine Angst im Dunkeln hast, dann komm mit in das schwarzweiße Abenteuerland. **Ich freue mich auf Dich!** *Nina Wittmaack*



„Abenteuerfilme Machen“

und „Abenteuer Filmemachen“: Erfinde eine Person, die ihr größtes Abenteuer erlebt! Denke Dir die Gefahren aus, die sie überwinden muss, und den Schatz, dem sie nachjagt. Diese Geschichte verfilmst Du gemeinsam mit anderen jungen Filminteressierten. Du wirst erleben: Filmemachen selbst ist ebenfalls ein Abenteuer, mit Anstrengung und Hindernissen, aber auch mit Spaß und Stolz über Deinen Schatz am Ende, der DVD mit Deinem eigenen, selbstgedrehten, geschnittenen und gebrannten Film! *Ingo Mertins*



„Komm mit mir ins Abenteuerland, auf Deine eigene Reise ...“

In Analogie zu den ersten Refrainzeilen des Liedes „Abenteuerland“ von der schwäbischen Musikgruppe „Pur“ brechen 30 Kinder und Jugendliche mit den Gewohnheiten des Alltags, um für acht Tage eine Reise – thematisch gebunden an den Begriff Abenteuer – in die Welt des Theaters, des Films oder der Fotografie zu unternehmen. Neben der Expedition in eine der facettenreichen Werkstätten beteiligen sich die Teilnehmer an den Entscheidungsprozessen im Rahmen des Akademieparlaments und bei der Gestaltung der Akademiezeitung.

Damit das Abenteuerdasein nicht nur Kopfkino bleibt, werden kooperative „Outdooraktivitäten“ angeboten, bei denen die 10 – 14 jährigen Teilnehmenden lernen, etwas zu wagen und zu verantworten. Am Abend werden dann die gesammelten Erfahrungen der Akademiker unter anderem an einem Lagerfeuer in Abenteuergeschichten verpackt oder in Liedern besungen. Liedern wie: „Komm mit uns ins Abenteuerland, auf Deine eigene Reise...“.

Rahmenprogramm, Koordination und Homepage: Leve Börnsen (päd. Gesamt-Leitung), Maileen Diedrichsen und Thekla Müller-Boysen

3 Werkstätten